



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @EL_Universal_Mx \$20

Lunes 28 de julio de 2025

IMAGEN DEL DÍA

PASAN CAMIONES DE AYUDA A GAZA

Zikim.— Camiones con ayuda humanitaria cruzaron ayer la frontera desde Egipto hacia la Franja, donde multitudes de palestinos se abalanzaron para conseguir alimentos y los cargaron a sus espaldas, entre las ruinas. Israel permitió la ayuda tras las críticas por la hambruna. **La OMS alertó que la desnutrición alcanzó "niveles alarmantes" en Gaza.** Mientras, Israel anunció "pausas tácticas" en su ofensiva en tres áreas. | **MUNDO** | **A16**



MICHAEL SIEBER, EFE

HOW HAYEE YOUNG, EFE



OSMAR OLVERA GANA PLATA MUNDIAL | **B2** |

Con Adán Augusto y Merino, desapariciones imparable

López Hernández **asumió como gobernador de Tabasco con 465 casos y lo dejó con 632,** en tanto que su sucesor terminó su administración con mil 894; en 2025 se prevé cifra récord

MARÍA CABADAS
—nacion@eluniversal.com.mx

A partir de que Adán Augusto López y Carlos Manuel Merino fueron gobernadores de Tabasco las desapariciones de personas no han dado tregua y, al contrario, crecieron significativamente.

De 2019 a 2024 aumentaron, al pasar de 465 a mil 894, según datos del Registro Nacional de Personas

Desaparecidas y No Localizadas (RNPNDNO).

Este 2025 se perfila para romper todos los récords estatales, pues tan sólo en lo que va del 1 de enero a la fecha el RNPNDNO tenía un registro de mil 798 desaparecidos en poco más de seis meses, es decir, ocho casos diarios.

Adán Augusto López tomó las riendas del estado el 1 de enero de 2019, cuando hubo 465 desapare-

cidos, y lo dejó el 26 de agosto de 2021 con 631 casos.

Carlos Manuel Merino Campos fue su sucesor como gobernador interino de Tabasco del 26 de agosto de 2021 al 1 de octubre de 2024, y las cifras de desaparecidos crecieron de 2022 con 418 y finalizaron con mil 894.

Expertos sostienen que seguramente ambos mandatarios maquillaron las cifras.

"Vamos a seguir viendo en ese estado el alza de desapariciones. Cuando llegan grupos criminales nacionales a Tabasco se empieza a dar el fenómeno del reclutamiento forzado: jóvenes, varones de entre 15 y 25 años, que son separados de núcleos familiares o bien se adhieren voluntariamente a sus redes de sicariato, *halconeo* o *narcomenudeo*", explicó David Saucedo. | **NACIÓN** | **A4**

Llama Sheinbaum a la 4T a vivir en la "justa medianía"

El poder es humildad, dice; pide a miembros de su movimiento no tener lujos

SALVADOR CORONA
—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que al menos cinco personajes de la 4T han sido captados vacacionando en Europa y Asia, la presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los integrantes de su movimiento mantenerse en la "justa medianía" y subrayó que el recurso público es "bendito". | **NACIÓN** | **A10**



Claudia Sheinbaum y Clara Brugada anunciaron la Línea 4 del Cablebús.

Recuperan 10% de las pérdidas de Pemex por huachicol

EVERARDO MARTÍNEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

En el primer semestre del año el decomiso de 41 millones de litros de *huachicol* permitió recuperar 10% de las pérdidas reportadas por Pemex por ese delito, según datos oficiales.

En 2024, el porcentaje de lo rescatado apenas llegaba a 2%. | **ECONOMÍA** | **A24**

OPINIÓN

- NACIÓN**
- A9** Mario Maldonado
- A12** León Krauze
- A18** Paola Rojas
- A19** Leonardo Curzio

\$19.01
DÓLAR AL MENEDEO

Año 108, Número 39,321 CDMX 52 págs. 9 771870 156029 39321



HÉCTOR DE MAULÉON

"El Cártel Jalisco sabe que hay un rápido retorno de la inversión en las operaciones de contrabando de mercurio" y ha caído sobre las minas de la Sierra Gorda de Querétaro" | **A11**

La fórmula para unas vacaciones perfectas

Vuelo + Hotel + Traslado + Puntos AEROMEXICO REWARDS =

AEROMEXICO VACATIONS



Conoce más en aeromexicovacations.com

